

奈良西

ロータリークラブ

便
り

29

奈良西ロータリークラブ会長

大濱 正徳さん(79)

1月26日の例会では、ため、地域のために奉仕する心を持って長年仕事が行われた。これは奈良に従事されてきた方々を登美ヶ丘、平城二ユーティンが活動の場。火災だけでなく救援救助活動、水防活動、防火防犯啓発活動なども行っている。

また同署管内では、住宅街が多いため見通しが悪い道路が多く、交差点

警察官らに感謝込め

での事故が多発傾向で注意をしているとのこと。一方で飲酒運転が、法令の厳罰化に伴って激減しているのはいい傾向だと

いえる。
ただし「オレオレ詐欺」「かたり詐欺」は、管内



感謝の言葉を述べる木村和弘分団長＝1月26日、奈良市法華寺町の奈良ロイヤルホテル

このたび、奈良市消防団平城分団の木村和弘分団長以下3人と、26～38年間永年勤続され、現在は奈良西署に勤務する交通、地域部署のベテラン警察官7人を表彰した。

消防団は非常勤の特別職地方公務員という立場で、おもに競輪場付近、登美ヶ丘、平城二ユーティンが活動の場。火災だけでなく救援救助活動、水防活動、防火防犯啓発活動なども行っている。

また同署管内では、住宅街が多いため見通しが悪い道路が多く、交差点だけでも約400万円の被害が発生。充分に気をつけるようとの要請もあつた。

最後に消防団、警察官の代表から感謝の言葉をいただき、大変有意義な例会であった。